

Extrait du DESINFOS.COM

<http://www.desinfos.com>

Israël va construire un méga-hôpital pour lutter contre le choléra à Haïti

Source : JssNews

Date de mise en ligne : mercredi 24 novembre 2010

Après des médicaments envoyés d urgence il y a un mois et plus tôt cette semaine pour combattre l épidémie de choléra à Haïti, L agence israélienne d aide internationale enverra demain une unité traumatisme permanent pour former les équipes locales dans la deuxième ville de l île. Le ministère des Affaires étrangères a déjà envoyé quelque 200.000 doses de médicaments contre le choléra en Haïti cette semaine, où plus de 1.300 personnes sont déjà mortes de l épidémie. Israël a donc également l intention de mettre en place, dès cette semaine, un centre permanent de lutte contre les traumatisme. Il devrait pouvoir aider des dizaines de milliers de patients.